

## **V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut: berdasarkan analisis jawaban kuesioner responden dan berbagai uji statistik serta kenyataan di lapangan diketahui bahwa pemberlakuan sistem remunerasi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kinerja anggota Polri di lingkungan Polresta Bandar Lampung, hal tersebut dikarenakan remunerasi dapat memberikan tambahan penghasilan kepada setiap anggota Polri di lingkungan Polresta Bandar Lampung, sehingga anggota Polri lebih konsentrasi dalam bekerja serta memberikan pelayanan kepada masyarakat. Adapun pemberian remunerasi anggota Polri di lingkungan Polresta Bandar Lampung diperhitungkan dari beberapa hal antara lain pendidikan, pengalaman, kompleksitas (kerumitan) pekerjaan, ruang lingkup pekerjaan, jenis dan sifat masalah yang harus dipecahkan, pengawasan yang diterima, tanggung jawab supervisi dan kondisi lingkungan kerja. Sehingga hal ini menunjukkan bahwa remunerasi yang diberikan anggota Polri merupakan suatu hal yang dapat memberikan solusi bagi perbaikan kinerja anggota Polri.

### **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil kesimpulan di atas maka penulis memberikan rekomendasi kepada pihak terkait dengan tujuan Polresta Bandar Lampung dapat meningkatkan

kinerja dalam menjalankan tugas dan wewenangnya selaku aparaturn penegak hukum dan pelindung masyarakat, diantaranya:

1. Polresta Bandar Lampung hendaknya memberikan remunerasi kepada anggota Polri Polresta Bandar Lampung secara tepat waktu serta tanpa adanya potongan sehingga anggota Polri merasa termotivasi dan bersemangat dalam menjalankan tugas dan tanggungjawabnya.
2. Polresta Bandar Lampung hendaknya memperhatikan anggota Polri yang memiliki kinerja dan kualitas yang baik sehingga anggota Polri Polresta Bandar Lampung bisa menjaga dan lebih meningkatkan kinerjanya.
3. Polresta Bandar Lampung hendaknya selalu melakukan evaluasi kinerja dengan parameter yang jelas dan juga melibatkan masyarakat sebagai pengguna layanan anggota Polri.